

Philipp Klass qualifiziert sich für Hessenmeisterschaft

Sinja Engeln mit guter Leistung bei Bezirksrangliste

Den wohl größten Erfolg seiner bisherigen Tischtenniskarriere erspielte der vierzehnjährige Philipp Klass bei den Bezirksmeisterschaften der **Jungen 15** am 4. und 5. November 2023. Über die Kreismeisterschaften qualifiziert, startete der Igstadter in einer Fünfergruppe ins Turnier. Aufgeteilt in acht Gruppen sollten sich jeweils die beiden Gruppenersten für die Endrunde qualifizieren.

Philipp Klass zeigte bereits von Turnierbeginn an eine sensationelle Leistung. Lediglich gegen den Gruppenkopf, Pepe Meteling, der deutlich höher eingestuft war, musste sich der Igstadter geschlagen geben. Aber auch in diesem Spiel zeigte das Nachwuchstalents des TV Igstadt, wie sehr an Technik und Taktik in den vergangenen Monaten gearbeitet worden war. 1:3 endete das überraschend enge Spiel gegen den für Oberzeuzheim spielenden Meteling, der am Ende des Tages auch das Turnier gewinnen konnte.

So zog Philipp Klass mit 3:1 Spielen ins Achtelfinale ein, wo er auf L. Huck von der SC Waldgirmes traf. Dieser hatte seine Gruppe für sich entscheiden können und ging somit leicht favorisiert in diese Partie. Davon unbeeindruckt spielte Philipp Klass erneut eine tolle Partie. Immer wieder punktete der Materialspieler durch sein platziertes und taktisch kluges Spiel. Verdient setzte er sich daher auch am Ende 11:7, 11:9 und 13:11 durch und freute sich über den Einzug ins Viertelfinale. Hier musste sich der Igstadter dann einem sehr gut eingestellten A. Ries geschlagen geben.

Da die sechs Besten ein Ticket für die Hessenmeisterschaft erhalten sollten, mussten nun die vier Verlierer aus den Viertelfinalspielen die beiden ausstehenden Tickets unter sich ausspielen. Das Igstadter Nachwuchstalents traf hier auf den für den VfR Wiesbaden spielenden P. Wolz, gegen den er die letzten Partien allesamt verloren hatte. So nicht an diesem Tage. In einer bestechenden Form und willensstark präsentierte sich Philipp Klass in diesem Entscheidungsspiel, das letztlich verdient 3:0 an den Igstadter ging.

Eine sensationelle Leistung, die nach den Leistungseinstufungen vor dem Turnier so vorher nicht zu erwarten war. In dieser starken männlichen Konkurrenz ist der fünfte Platz und die damit verbundene Qualifikation zur Landesrangliste ein toller Erfolg und eine Belohnung für die harten Trainingseinheiten der letzten Monate. Der vierzehnjährige Igstadter freute sich am Ende eines sehr langen Turniertages sehr über diesen Erfolg und zeigte am darauffolgenden Tag in der Herren Bezirksklasse mit zwei Einzelsiegen erneut sein spielerisches Können. Bei so viel Freude am Tischtennissport darf man gespannt sein, was Philipp Klass im Dezember bei den Hessischen Meisterschaften erreichen kann.

Im Doppel musste er sich bereits in der ersten Runde mit seinem zugelosten Partner geschlagen geben, was die Freude am gelungenen Turniertag keineswegs schmälerte.

In der Spielklasse der **Mädchen 19** konnte der TV Igstadt mit Sinja Engeln eine weitere Spielerin ins Rennen schicken. Überzeugend auch hier die Leistungen in der Vorrunde. Souverän glänzte das Igstadter Talent in allen vier Gruppenspielen und zog damit verdient als Gruppensiegerin ins Viertelfinale ein. Hier musste sie sich

unglücklich der an diesem Tag sehr stark spielenden T. Eberl geschlagen geben und verpasste damit als Fünfte einen Platz auf dem Treppchen nur knapp.

Im Doppel wurde das Igstadter Talent gemeinsam mit M. Niu von der SG Kelkheim ebenfalls Fünfte.

Trainer, Eltern, Betreuer und mitgereiste Freunde sahen an diesem Turnierwochenende wiederum starke Leistungen der Igstadter Nachwuchstalente und Tischtennisport auf hohem Niveau. Stolz durften die beiden Nachwuchstalente über ihre gezeigten Leistungen und ihre Platzierungen sein. Und Spaß hatte man auch an den beiden Tagen. Ein voller Erfolg für Spieler/innen und den TV Igstadt – IHSED GO !!

Bericht: Yvonne Schlambor-Kern